

## Trabajadores del CADP "Altozano" de Albacete llevan un año sin cobrar

CCOO denuncia los continuos impagos que vienen sufriendo las y los trabajadores del centro de atención a discapacitados CADP "Altozano" de Albacete durante el último año. Algunos de ellos llevan sin cobrar un año.

La mala gestión y los muchos meses de atrasos en los pagos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha de las plazas concertadas del centro han dado lugar a la actual situación de indefensión y vulneración de derechos. Muchos de los trabajadores y trabajadoras llevan sin cobrar desde septiembre del año pasado lo que está provocando situaciones, en algunos casos, dramáticas. Muchos de ellos han tenido que renegociar las deudas que mantienen con entidades financieras y sobreviven gracias a la ayuda que les prestan familiares y amigos.

Comisiones Obreras denuncia las trabas y dificultades que desde la institución se está poniendo a los trabajadores y trabajadoras que solicitan, aún con la antelación debida, días de vacaciones o asuntos propios. CCOO lo achaca a la más que ajustada plantilla y a la imposibilidad, dada la precaria situación económica, de contratar nuevo per-

sonal para cubrir temporalmente esas vacaciones.

El centro de atención de discapacitados CADP "Altozano" cuenta en la actualidad con 21 plazas concertadas de usuarios y usuarias discapacitados gravemente afectados y 12 trabajadores y trabajadoras entre auxiliares sanitarios, personal de limpieza, terapia ocupacional y atención médico-sanitaria, que trabajan en turnos, manteniendo el centro abierto 24 horas todos los días del año, y cuya labor diaria implica una gran sobrecarga tanto física como psicológica por las propias peculiaridades de los residentes.

La Federación de Enseñanza de CCOO exige a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha que asuma los compromisos firmados y haga frente al pago de todos los atrasos para regularizar la situación cuanto antes. El sindicato pide que el sector de la discapacidad tenga un trato preferente para todas las instituciones de Castilla-La Mancha y que los usuarios sean correctamente atendidos, según establecen los protocolos firmados y aprobados.



### Increpan a Cospedal y Báñez en Albacete

Decenas de personas increparon a la presidenta de Castilla-La Mancha, Dolores de Cospedal, y a la ministra de Empleo, Fátima Báñez, en la clausura del Foro "Albacete, capital de emprendedores".

## El Ayuntamiento de Sonseca suma sus propios recortes a los recortes de Rajoy

El Equipo Municipal de Gobierno acordó con las y los trabajadores una modificación de jornada hasta que la situación cambiara. La situación ha cambiado, y mucho, con los nuevos recortes impuestos por el Gobierno Rajoy; pero el Ayuntamiento de Sonseca se niega a revisar el acuerdo coyuntural sobre jornadas y otros recortes aplicados por el consistorio a sus empleados; a los que simplemente ha añadido los nuevos recortes de Rajoy.

El Comité de Empresa denuncia que el gobierno local sonsecano "incumple sus compromisos con los trabajadores y trabajadoras que acordaron la reducción de jornada y desestima las alegaciones presentadas por este Comité de Empresa al presupuesto municipal".

El pasado mes de junio, el Ayuntamiento acordó con trece empleados públicos la reducción de sus jornadas con el objetivo evitar despidos. Según se acordó, la medida se mantendría hasta que la situación cambiara o se produjera un ahorro equivalente a través de una bajada de sueldo a todos los empleados públicos. Ahora, tras las medidas de recorte impuestas por el Gobierno de Rajoy, que suponen esa bajada de sueldo, el Ayuntamiento de Sonseca se niega a revisar su decisión tal como se había comprometido en aquel momento.

El Comité de Empresa considera inadmisibles la actitud del Equipo de Gobierno Local, que está realizando recortes a los empleados y empleadas públicas del municipio -además de las citadas modificaciones de jornadas, también otros, como la eliminación total del fondo de acción social- y que se niega a negociar y acordar con la representación de los trabajadores otras medidas que hagan más llevadera la situación de los empleados locales.

"No se pueden criticar los recortes impuestos por Rajoy y correr a aplicarlos junto a los propios", denuncia el Comité de Empresa; que insta al Ayuntamiento a negociar y a cumplir sus compromisos y avisa de que, "si al final el Gobierno Municipal no rectifica, nos veremos obligados a iniciar las acciones oportunas".